

Artikel vom Dienstag, 30. Oktober, 2007 - 13:07

## Spuhler, Tschanz und Seiwert am Rheintaler Wirtschaftsforum



Die Wirtschaft tagt einmal mehr im Rheintal. (Symbolbild) Der erfolgreiche Thurgauer Unternehmer Peter Spuhler, die krisenerprobte Kommunikationsexpertin Beatrice Tschanz und der international renommierte Zeitmanagement-«Guru» Lothar Seiwert sind die Referent(inn)en am 14. Rheintaler Wirtschaftsforum

Das Rheintaler Wirtschaftsforum – neu nun zum Jahresauftakt im (Wirtschafts-)Kalender platziert – wird auch in Zukunft zum Treffpunkt der Rheintaler und Ostschweizer Wirtschaft werden. Dies bekräftigten die Organisatoren von freicom (Reinhard Frei und Roger Tinner), AGV-Präsident Andreas Frank und Urs Fueglistaller vom KMU-Institut der Universität St.Gallen an einer Medienkonferenz in der Aegetenhalle in Widnau.

An neuem Ort mit neuem Konzept präsentiert das Wirtschaftsforum vier hochkarätige Referent(inn)en: Peter Spuhler, Beatrice Tschanz und Lothar Seiwert und die namentlich noch nicht genannte Persönlichkeit aus dem Ausland sind je in ihren Bereichen als Experten und Redner(in) sehr gefragt. Bereits zugesagt hat – allerdings für das Wirtschaftsforum 2009 – Nestlé-Chef Peter Brabeck-Lethmate, was die schweizweite Bekanntheit des Rheintaler Forums unterstreicht. Die Moderation des Wifo 2008 hat – da die «reguläre» Moderatorin Susanne Wille ihren Mutterschaftsurlaub genießt – Tagesschau-Sprecher Franz Fischlin übernommen.

Das Rheintaler Wirtschaftsforum will seine Positionierung als Top-Event der Ostschweizer Wirtschaft behalten und festigen. Dabei wird es unterstützt vom AGV Arbeitgeber-Verband des Rheintals (Patronat), den drei Hauptsponsoren rdv, Ernst&Young und «die Bauengineering». Als Medienpartner unterstützt weiterhin der «Rheintaler» den Anlass.

**Preis der Rheintaler Wirtschaft**

In Zusammenarbeit mit dem AGV Arbeitgeber-Verband Rheintal vergibt das Rheintaler Wirtschaftsforum ab 2008 auch den «Preis der Rheintaler Wirtschaft», für den die Künstlerin Sabeth Holland eigens eine Skulptur anfertigt.

Neuer Präsident der Jury, der neben dem AGV auch Sponsorenvertreter angehören, ist Urs Fueglistaller, Professor an der HSG und Direktor des dortigen Instituts für Klein- und Mittelunternehmen (KMU-HSG). Unter seiner Leitung wird die Jury jedes Jahr eine Persönlichkeit auszeichnen, die besondere Leistungen in Wirtschaft, Gesellschaft, Kultur oder Sport erbracht hat. Die Übergabe des Preises erfolgt neu im Rahmen des Wirtschaftsforums – als Schlusspunkt der Veranstaltung.

**Verbesserte Infrastruktur**

Argus Ref 28957081

Das neue Wirtschaftsforum profitiert von der idealen Infrastruktur der Aegetenhalle, in der keine Klima- oder Tonprobleme auftauchen werden und bei der genügend Parkplätze in der Tiefgarage und Umgebung bereitstehen. Es besteht für alle Interessierten auch die Möglichkeit, einen Mittagslunch einzunehmen (Platzzahl beschränkt). Die Teilnehmenden können ausserdem bereits bei der Anmeldung Fragen an die Referentin und die Referenten stellen – eine Auswahl aus diesen Fragen wird der Moderator am Anlass selbst den Gästen stellen. Ebenfalls neu ist die Vergünstigung des Eintritts für Lebenspartner(innen) von Teilnehmenden um 50 Prozent.

pd.

Artikel weiterempfehlen

Seite drucken